

LIDIETHE MADDEN



Tengo la firme convicción de que otro mundo es posible, cuando se trabaja con los principios de igualdad, equidad y empoderamiento, en especial con las mujeres rurales e indígenas de América Latina y el Caribe.

En 1989 fundé la Asociación Andar en Costa Rica, una ONG con homólogas en Guatemala y Honduras. En el año 1996, desde hace 27 años, desarrollo la Eco-Finca Terranatura “Salud que brota del campo”, en la comunidad rural de Cartagena, que se localiza en el Distrito la Rita, cantón de Pococí, en la Región Caribe Norte de Costa Rica. Me dedico a la producción de cacao, frutales, vainilla y plantas medicinales. La finca se certificó, después de un proceso de transición de tres años (2020 a dic del 2022) como orgánica para el mercado nacional por parte de ARAO, empresa certificadora del Gobierno de Costa Rica.